

Good friends 運動についての提言

平成 11 年度前期 奥田中学校生徒会執行部

生徒会の 6 月の行事の中に **Good friends** 運動があります。1 学年のみなさんにはなじみのない言葉ですが、2、3 年生のみなさんはこれまで経験してきているので、ある程度のイメージはつかめると思います。

Good friends 運動の歴史を調べてみると、10 年以上前、生徒会活動として始まった“いじめ 0 宣言”に行きつきます。お互いに尊重しあい、友情あふれた学校生活を生徒全員が送れる、そんな奥中にしよう。・・・そんな想いから始まったのがこの“いじめ 0 宣言”でした。

いじめをなくそうというスローガンだけで僕たちは、いったいどれだけのことを行動で表していけるのでしょうか。このようなことをじっくりと考え、相手のことを思いやる行動をとろうというのが今までの **Good friends** 運動でした。熱心に、そして情熱的にこの活動に取り組んでこられた先輩のおかげで、僕たちはこんなにも楽しい毎日を送ることができるようになりました。

僕は 1999 年の **Good friends** 運動をさらに進んだものにしなければいけないと考えています。地域社会とのかかわりや、世界の子どもたちへの思いやりなど、奥田中学校の中という枠にとらわれない活動ができればと思います。今、僕たちが持つ友達との幸せな関係をもっと多くの友達と、もっと広い範囲の人々と創りあげていくことができたなら素晴らしいと思いませんか。僕たちの **Good friends** 運動はこういった所にも目を向けることが出来るはずです。広い視野と柔軟な考えをもって活動していけば、奥田中学校の **Good friends** 運動は、より素晴らしいものになっていくのではないのでしょうか。

友情は目には見えませんが、それなしには生きていくことが出来ません。人間関係にしても友情があつてこそ成り立つものだと思います。自分を信じ、相手を理解して話せば、そこからきっと友情が生まれてくると思います。自分一人じゃない、みんなで一人という考え方が、これからも大事なのではないのでしょうか。

今年も、いろいろな考え・意見が出ることを期待しています。